

# Vielen Dank für die jahrelange Vorstandsarbeit, Frau Dr. Bahlmann-Duwe

12 Jahre intensiver Vorstandsarbeit liegen hinter Frau Dr. Bahlmann-Duwe, sie war von 2008 bis 2020 Beisitzerin des Vorstandes des Herzkind e. V..

Ehrenamtlich stand sie dem Verein durch ihre ruhige und zuverlässige Art, die Dinge anzugehen, zur Seite und hat die Arbeit des Vorstandes mitgeprägt.

Frau Dr. Bahlmann-Duwe war Ansprechpartnerin für alle Belange und stand uns sehr aktiv mit Rat und Tat zur Seite.

Für diese Unterstützung und ihren Einsatz zum Wohle des Vereins möchten wir ihr an dieser Stelle unseren herzlichsten Dank aussprechen und entlassen Frau Dr. Bahlmann-Duwe, schweren Herzens, aus ihrem Ehrenamt.

Wir freuen uns, dass Frau Dr. Bahlmann-Duwe uns auch weiterhin als freundschaftlicher Kontakt erhalten bleibt und wünschen ihr für die Zukunft das Allerbeste.

